

## 瑞宝双光章受章 おめでとうございます



先日発表された危険業務従事者叙勲で、小屋敷幸夫さん（西八田）が瑞宝双光章を受章しました（防衛功労）。

小屋敷さんは、昭和44年に宮崎県にある航空自衛隊新田原基地に配属され、戦闘機の整備を専門に従事し、平成16年に築城基地で退職されました。勤務時代は、戦闘機の夜間飛行訓練中に故障が発生した場合、次の日の訓練に間に合わせるため限られた時間内で整備するのに苦労したとのことですが、「その分やりがいもありました」と懐かしく話されました。また、退職後小屋敷さんは予備自衛官としても活動しており、災害等の緊急の事態に備えています。

今回の受章に「人生の節目にこのような章をいただき、本当に感激しています。63歳まで予備自衛官の任務も全うしたいです」と喜びを話されました。

## 瑞宝単光章受章 おめでとうございます



先日発表された危険業務従事者叙勲で、吉留好光さん（築城）が瑞宝単光章を受章しました（矯正業務功労）。

吉留さんは、刑務官として、昭和42年に大阪刑務所に配属され、サミット時の沖縄など各地で勤務した後、平成20年に退職されました。刑務官は、受刑者への改善指導・矯正教育を通じて社会復帰への実現を助けることが任務ですが、特に医療刑務所に長年勤めた経験が生かされたそうです。

「多くの収容者と面談しましたが、問題を抱える人も多くいます。どう心を開かせるかが大切になってきます」と当時を振り返りました。

今回の受章に「このような章をいただき、本当に光栄です。勤務生活を振り返り、様々なことが思い出されます。」と感慨深げに話されました。



## 町長室だより

築上町長 新川 久三

お盆を過ぎてから、朝夕は幾分しのぎやすい季節となりましたが、まだまだ日中は残暑で暑い日が続いています。

9月5日に築上町議会第3回定例会を招集しております。議会日程は2日に議会運営委員会で素案が作成され、5日の本会議で正式に決定されます。

7月24日の町議会議員一般選挙で新しく16名の新議員が決まりました。8月4日の臨時議会で議長、副議長の選挙があり、議員の投票により議長には田村兼光氏、副議長には有永義正氏が就任しました。議員の皆様には4年間築上町の発展、町民の安心安全のためのよき議論をお願いし、議会人としてのご活躍を期待申し上げます。

東日本の被災地を支援するため、東松島市に5人目の本町職員（総務課・樽本知也君）を8月7日から8月19日

までの13日間派遣しました。

また樽本君は椎田建設業組合からの義援金を持参し、同市の阿部市長に直接手渡し市長からお礼を言われたそうです。東日本の震災の復興は並大抵のことではないと考えられますが、ようやくそれぞれ自治体での動きが出てきているようです。一日も早く軌道に乗ることを期待します。

航空自衛隊松島基地は震災後の津波により大被害を被り、同基地に駐機中の航空機のすべては使用不能になったそうですが、同基地所属のブルーインパルスの部隊は3月開業の九州新幹線の開業セレモニーで演技を披露するため、遠賀郡芦屋基地に飛来、同基地に待機中であつたため津波の難を逃れたそうです。松島基地では滑走路を始め施設の被害が大きいため帰るところがなくなり、芦屋基地にそのまま留まって、訓練を

行っていました。しかし、芦屋基地での面積、また多くの民航機が上空を通り、訓練に支障をきたしているとの理由で、築城基地の滑走路上空での訓練をしたいとの申し入れが福岡防衛施設局と築城基地からありました。松島基地、芦屋基地の現状を考慮すると、航空自衛隊の基地間の移動訓練は自治体には通知なく行われていることに鑑み、ブルーインパルスの訓練を了承しています。訓練は週3〜5回を予定していますが、これから各航空自衛隊の航空祭があるためその間は築城基地上空での訓練はないとのことです。なお築城基地の航空祭は10月2日です。町民の皆様のご理解をお願いいたします。

7月末に「再編協議会」の総会出席と行政視察のため、企画振興課長と北海道千歳市ほかに出張しましたが、その概要は次のページの通りです。

まだまだ残暑が続くことが予想されますので、町民の皆様にはくれぐれも健康にご留意されることをお願い申し上げます。